

キリン「モモとたいよう」母子像除幕式



佐竹秋田市長といっしょにモニュメント除幕時の記念撮影
(中心に母子像)

親子のふれあいや情愛を感じ取って頂きたいとの願いを込め、国際ソロプチミスト秋田の認証30周年と秋田ベンチャークラブの認証10周年を記念し、両団体からキリン「モモとたいよう」母子像(銅板鍛金像)が寄贈され、佐竹敬久秋田市長ほかたくさんの方の参加で7月25日に除幕式が行われました。作品は秋田市在住の彫金作家・サム工房(佐々木勇さん)が半年がかりで制作したものです。なお、像のタイトルは秋田市立浜田小学校の児童が考えた「いっしょだよ」に決まりました。

動物園音楽フェスティバル (8/7)



大自然の中で「のびのび」気持ちよく
(日新小学校吹奏学部)



幻想的な「夕暮れ」を背に
(ベル・ヴィエントス)

開園延長最終日となった8月7日、日新小学校吹奏楽部による演奏会と、ベル・ヴィエントスによるフォルクローレのイブニングコンサートが園内ピクニック広場特設会場にて開催されました。大森山動物園は、「新しい動物園の活用法」を模索しておりましたが、園内の大自然をバックに奏でられた今回の音楽フェスティバルは、想像をはるかに上回る壮大さで、とても素晴らしいものとなりました。また、お客様にも大変喜んでいただけたようで、来年も是非開催できればと願っております。